



Photo news

つくばみらい市の話題

話題を提供してください！スポーツや文化・芸術、地域のために頑張っている人などの情報を寄せください。

問 伊奈庁舎秘書広報課（内線 1105）

✉ kouhou@city.tsukubamirai.lg.jp

※学校名および学年は、取材時や受賞時のものです。



問 宮林蔵がつないだ交流

伊奈小学校と稚内市の小学校がオンラインで交流

2月26日、間宮林蔵の生誕の地である本市の伊奈小学校と、樺太探検の出発地である北海道稚内市の大岬小学校が、オンラインでの交流授業を実施しました。授業では、学校の歴史や地元の特産品、間宮林蔵の生涯などについてお互いに発表し、理解を深めました。伊奈小学校4年生の柴結珠禾さんは「大岬小学校の発表を聞いて、林蔵のことをもっと知りたくなったし、稚内市に行きたくなりました」と話してくれました。

息 を合わせた華麗な演技

市内在住のトランポリン選手、国際大会で優勝

2月下旬、アゼルバイジャンで開催されたトランポリンの国際大会（2025ワールドカップ第1戦）で、市内出身の櫻井愛菜さんが「女子シンクロナイズド競技」で見事優勝しました。櫻井さんは「素直に嬉しい気持ちでいっぱいです。ペア同士息を合わせて演技ができれば、結果は必ずついてくると思っていたので、堂々と演技ができました。今後は世界選手権の出場権を獲得できるよう頑張ります」と話してくれました。



写真左からペアの田中希湖さん、櫻井さん



写真左から吉田さん、千島さん

日 々の稽古が掴んだ勝利

市内在住の幼稚園生・小学生が空手大会で快挙

1月19日、「第2回栃木県空手道選手権大会」で、吉田翔和さん（わかくさ幼稚園）が幼年男女混合クラスで優勝、千島蒼人さん（陽光台小）が小学3年男子チャレンジクラスで優勝、大輪夏輝さん（小絹小）が小学5年中級クラスで第3位に輝きました。また、2月8日の「武将杯 2025 パイオニアカップ」では、千島さんは小学3年男女混合で準優勝に輝きました。皆さんはいずれも「岩崎空手つくばみらい道場」に所属しています。

声 だけで奏でる音楽に会場熱狂！

伊奈中学校でアカペライベントが開催

3月3日、伊奈中学校で「伊奈中生みんなでハモっちゃおう♪ RAGSPi Live」（主催：伊奈中学校PTA教養委員会）が開催されました。「RAGSPi」は、アカペラグループ「RAG FAIR」と「INSPi」によるユニットで、RAG FAIRは2002年に紅白歌合戦出場、INSPiは日立CM「この木なんの木」の9代目シンガーです。当日は「風になりたい」「恋のマイレージ」やオリジナルにアレンジされた校歌などのアカペラ披露、生徒とのボイスパーカッション体験が行われ、会場は大歓声に包まれていました。



アカペラ…楽器を使わず、声だけで音を奏でる音楽